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本課程培養學生下列知識：

1. 知識：培養學生物體的造型比例結構技法及創意發揮。 2. 技能：培養學生繪畫及實務並重技能。 3. 態度：培養
學生想像力和表現力，強調整體結構及視覺創作能力。 4. 其他：培養學生敏銳的觀察能力，以具備良好的繪畫美
感及創作表現能力。 

2.培養學生繪畫及實務並重技能。
3.培養學生想像力和表現力，強調整體結構及視覺創作能力。
5.培養學生敏銳的觀察能力，以具備良好的繪畫美感及創作表現能力。
6.培養學生物體的造型比例結構技法及創意發揮。

1. Knowledge: Training student scale structure techniques of modeling and creative for objects. 2. Skills: Training
students painting and practice skills. 3. Attitude: Training students imagination and expressive, emphasizing the
overall structure and visual creative capabilities. 4. Other: Training students keen observation, to have a good basis
for drawing the beauty and creative performance capabilities.

每週授課主題

第01週：課程介紹
第02週：構圖結構
第03週：光影
第04週：靜物練習
第05週：細部處理
第06週：構圖結構
第07週：光影
第08週：靜物練習
第09週：細部處理
第10週：人物繪製(一)
第11週：人物繪製(二)
第12週：人物繪製(三)
第13週：人物繪製(四)
第14週：風景繪製
第15週：人物與靜物結合創作(一)
第16週：人物與靜物結合創作(二)
第17週：細部處理
第18週：期末評圖

成績及評量方式

出席率：40%
期末作業：20%
平常作業：20%
平時表現：20%

證照、國家考試及競賽關係

本課程無證照、國家考試及競賽資料。

主要教材

1.自製教材(自製教材)

參考資料

本課程無參考資料!

建議先修課程

本課程無建議先修課程

教師資料



教師網頁：http://www.cyut.edu.tw/~/
E-Mail： @cyut.edu.tw
Office Hour： 
分機:

[關閉] [列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。


